



Feuerwehrausschuss	25.05.2023
--------------------	------------

öffentlich

Vorlage Nr.	231/2023-3
-------------	------------

Stand	11.05.2023
-------	------------

**Betreff Antrag der FDP-Fraktion vom 29.03.2023 betr. "Feuer Office":
Feuerwehrrhäuser als Home-Office-Standorte**

Beschlussentwurf

Der Feuerwehrausschuss beauftragt den Bürgermeister, bei der Neubauplanung des Feuerwehrrgerätehauses „Am Hellenkreuz“ zu prüfen, inwieweit die Einrichtung von Homeoffice-Arbeitsplätzen für die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Bornheim sinnvoll und möglich ist.

Hierzu ist im Rahmen der Bauplanungen eine Abfrage unter den Mitgliedern der Feuerwehr dahingehend durchzuführen, ob dieses Angebot genutzt würde.

Sachverhalt

Die FDP-Fraktion beantragt den Bürgermeister zu beauftragen, bei geplanten Neubauten von Feuerwehrrhäusern zusätzliche Büros einzuplanen, in denen Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr im Homeoffice für ihren regulären Arbeitgeber tätig sein können.

Aus einsatztaktischer Sicht ist die Ausstattung aller Neubauten mit einem Homeoffice-Arbeitsplatz nicht zielführend. In Absprache mit der Leitung der Feuerwehr macht ein Homeoffice-Arbeitsplatz nur am Standort des Tagesalarmes Sinn, um diesen gemäß des beschlossenen Brandschutzbedarfsplanes zu stärken und die Hilfsfristen zu minimieren.

Grundsätzlich kommen aus Sicht der Verwaltung auch Schulungsräumlichkeiten für die Realisierung von Homeoffice-Arbeitsplätzen in Betracht.

Unter den Kräften der Einsatzabteilung wäre im Vorfeld abzufragen, ob ein solches Angebot tatsächlich genutzt würde.

Finanzielle Auswirkungen

keine